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Anfrage: Feuerwehrge-
rätehaus Hoest 
Fehlerha e Bauausführung 
am Feuerwehrgerätehaus in 
der Hoest ! 
 

Feuerwehrgerätehaus Hoest 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die fehlerha e Bauausführung am Feuerwehrgerätehaus in der Hoest be-
schä igt die Menschen in unserer Stadt. 

Seinerzeit haben die Sachkundigen in der Feuerwehr, aber auch die Mitglieder 
der fwg- Frak on in der Arbeitsgruppe Feuerwehrgerätehaus Hoest vor der Art 
der Dachausführung gewarnt.  

Der Leiter des zuständigen Fachbereichs hat wiederholt beteuert, dass innenlie-
gende Entwässerungen mit den Mi eln des „Standes der Technik“ beherrsch-
bar sind. Das setzt allerdings voraus, dass die Berechnungsgrundlage des Pla-
ners rich g ist, dass Ausführende dieses Gewerkes und Kontrollierende sensibel 
ihre Arbeit verrichten.  

Das ist augenscheinlich in der Hoest nicht der Fall gewesen.  

Ich bi e Sie in der Ratssitzung am Montag den 17.12.2018 um einen Sach-
standsbericht in der Angelegenheit und um Auskun  über die weitere Vorge-
hensweise. 

Sehr wich g ist es uns, Schaden von der Stadt Ennigerloh fernzuhalten und am 
Ende des Tages ein „neues“ Feuerwehrgerätehaus Hoest dem Löschzug zur Ver-
fügung zu stellen.  

Vorleistungen der Stadt Ennigerloh zur Behebung des Schadens am Feuerwehr-
gerätehaus sehen wir sehr kri sch und lehnen wir zum jetzigen Zeitpunkt ab. 

 
Mit freundlichem Gruß 

 Bernhard Dombrink           
  fwg-Fraktionsvorsitzender   


